



KANTONS RATSPROTOKOLL

Sitzung vom 27. März 2017
Kantonsratspräsident Andreas Hofer

M 36 Motion Thalmann-Bieri Vroni und Mit. über eine Standesinitiative des Kantons Luzern im Flüchtlings- und Asylwesen / Gesundheits- und Sozialdepartement

Der Ständerat und der Nationalrat haben am 29. Februar 2016 beziehungsweise am 16. März 2017 beschlossen, der am 23. September 2015 eingereichten Kantonsinitiative keine Folge zu geben. Begründet wird der Beschluss damit, dass die Bundesversammlung als Gesetzgeberin nicht für die Rechtsanwendung zuständig und dementsprechend die falsche Adressatin für die in der Standesinitiative vorgebrachten Anliegen sei.

Die Auszüge aus dem Amtlichen Bulletin liegen beim Sekretariat Kantonsrat zur Einsicht auf.

Der Rat nimmt Kenntnis.